

Rendsburg

## Mängel flexibel melden

**[22.07.2019] Auf Schäden und Mängel können die Bürger in Rendsburg die Stadtverwaltung jetzt per Mängelmelder aufmerksam machen.**

Anfang Juli 2019 startete die Stadt Rendsburg (Schleswig-Holstein) den Mängelmelder von Anbieter wer denkt was. Wie das Unternehmen mitteilt, können die Bürger Mängel entweder über eine Website oder die App melden, die für die Betriebssysteme iOS und Android zur Verfügung steht. Schäden können in den Kategorien Bewuchs, Bushaltestellen, Kanal, Müll, Ratten, Schäden verschiedenster Art (Straßen, Spielplätze, Schilder, Graffiti) sowie Straßen mitgeteilt werden. In den meisten Kategorien sei das Hinzufügen eines Fotos verpflichtend. Rendsburg arbeite für das Mängelmelder-Projekt eng mit dem Umwelt- und Technikhof sowie dem Eigenbetrieb Abwasser Rendsburg zusammen.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Rendsburg, Mängelmelder